

はな＊はな

Hana Hana



元氣玉ー o(^▽^)o はな＊はな10月号です。あつしです。陽色(ひいろ)の父ちゃんです！今年も富士山に行ってきましたよ。みんなの夢を背負ってね♪「なにそれ??」と思われた方は個人的にお話するので、いつでも聞いてくださいね。でも、今年は、足を手術したばかりだからのんびり登って7合目までで終了。でも、ご来光も見えたり、仲間もたくさんできたり、大満足。来年も頂上を目指さず、7合目でのんびりしてようかな(・ω・)ノなんて…。★そうそう、ついにこの夏、レゴランドデビューしちゃいました(^-^)/加菜ちゃんが年間パスポートをもって、それを持っている人と行くと8月中は2人まで無料!!ってことで、友達誘って行ったわけ。でも、やっぱり夏休みだったからか、ちょっと混んでたよ。プラッと散歩には快適。それに陽色ぐらいにはピッタリの場所でした。それにレゴで作ったミニランドは圧巻！思った以上に満喫できたよ♪

★夏の思い出'17★



さなです。あんなに暑苦しかった夏がウソのように、すっかり季節は秋モード♪みなさんは、どんな夏の思い出ができましたか？わたしは桑名の水郷花火に、パーベキュー♪そして今年も篤志先生や仲間たちと共に「富士夢祭り」で富士登山してきました！ちょっと膝を痛めていながらも何とか無事登頂！でもやっぱり下山が辛く、来年は裏方に徹しようかな～と思っているのですが、50代・60代の参加者さんが「来年も登ります!」「最年長の座は譲りません!」と宣言してくれたので、やっぱり一緒に登りたい気持ちにもなり(^-^;)ずっと関わっていきたく素敵なお祭りなので、登山するかどうかは別として来年も楽しんで参加することだけは決めています！興味のある方、ご一緒にいかがですか？ 【富士夢祭り←検索♪】



ヒーロー魂!!

あつしです。みなさん、衝撃のYouTubeムービーは見てくれましたか？このQRコードをスマホで読み込んだら見れます。普段はパソコン先生。でもその実態はヒーローだったのです(笑) その名も『愛と勇気のラブレイブ』。主題歌も自分たちで歌ってるよー♪ 毎日発信していると、気付いたらファンが間もなく1万人(笑) けっこうガチで面白いことになってきました! facebook やってる人は、LOBRAVEで検索してちょ。そうすれば、キミもヒーローの仲間入り(笑)



In Secret
教室限定♪

☆室内で☆



かなです。そうそう、先月『室内用滑り台 & ブランコ』買ってほしいな～ってはなはなに書きましたよね。そして、なんと、とおちゃんが買ってくれたんです♪で、ママが友達と遊びに行っている間に、陽色と2時間かけて組み立ててくれて(^-^; そしたら、陽色が大喜び。毎日遊びまわってます。ジャングルジムもひよひよい登って、『落ちないでよ(;´・ω・)』って親が心配するぐらい。それ以来、雨の日は家で大暴れています。とおちゃんもこんなに遊んでくれるなら買ってよかったと大喜び。めでたしめでたし♪しかーし、夜、寝るのを嫌がるぐらいお気に入り。そのため、寝かせるのにひと苦労(T_T)



インド日記再び エピソード35



【織田篤志(当時25才)のオモシロ珍道中日記】金がない。別に盗まれたとかってわけじゃなく、正確には残金が無い。本当はプーナを離れ、南国リゾートのゴアに行きたかったのだが、金が無いじゃ行けるわけもなく、結局プーナでもう1泊することになった。明日こそ銀行に行かなくては。★アシュラムで丸1日ゆっくりした。ずーっとずーっとアホみたいにポケーっとしていた。考えてみれば、大人になってからというもの、何かしら毎日やるがあった。いや、やることに追われていたのかも。だから今はこの贅沢な時間を満喫することにしよう、昼寝して。★こんな時間はすぐに飽きた。なので、明日に向けて準備する。まずは世話になったサットとニーラにお別れを言おう。方々を探すが彼らは居ない。どこにも居ない。よって手紙を残すことにした。書ききれんばかりの“ありがとう”を英語で。もう二度とコミュニケーションに来ることはないだろう。ゲートに向かって合掌をした。★リクシャーをつかまえ駅へ行く。昼間の駅前はずごく騒がしい。クラクションは鳴りっ放し、人はうじゃうじゃいるし、舗装されていない道は土ぼこりもすごいし、排ガスも日本の100万倍すごい。なんちゅうとこだよ、インド、、、あれ、、、ドが、、、痛い、、、これ結構ヤバイやつかも、、、

☆☆10月のお誕生日さん☆☆

- | | |
|-----------|----------|
| 7日 寿夫さん | 25日 綾乃さん |
| 11日 美由紀さん | 26日 高子さん |
| 17日 麻恵美さん | |



◆◆10月の誕生日占い◆◆

正義感が強く正直な人
知的好奇心にあふれた冒険家ですね
(*^▽^)/★☆☆おめでとございま〜す♪



あとがき

ひいろだよ。とおちゃんたちの仕事の中に、じいじが野球に連れて行ってくれたの。それからハマっちゃった。応援するやつ買ってもらったから、家で野球見ながらパンパンして『がんばれ〜どらごんず!』って練習してるの。そしたら、じいじがまた連れていってくれるって。やったね！あつ、とおちゃんもママもそんなに野球見ないのに、ひいろのせいでテレビはいつも野球♪あははー

ニュースレター Hana＊Hana

発行:パソコンらぶプリンセス 春日井市如意申町3丁目1-2-103
tel:0568-35-5755 e-mail:school@genkidama.cc